
 
 

REQUERIMENTO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA 
 
 

REQUER AUDIÊNCIA PÚBLICA a fim de
debater as questões da REGULARIZAÇÃO
FUNDIÁRIA no município de Cuiabá, com
ênfase  nas  áreas  dos  bairros  MONTE
LÍBANO,  JARDIM  FLORIANÓPOLIS  e
JARDIM VITÓRIA.  
 

 
Senhor(a) Presidente 

 
 

                           Com fundamento no que dispõe o Artigo 133, do Regimento Interno da Câmara
Municipal  de Cuiabá,  requeiro a  excelentíssima presidente desta  Casa de Leis  para que,  após a
aprovação do Soberano Plenário, que seja a provação de AUDIÊNCIA PÚBLICA a fim de debater
as questões da REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA no município de Cuiabá, com ênfase nas áreas
dos BAIRROS MONTE LÍBANO, JARDIM FLORIANÓPOLIS e JARDIM VITÓRIA.   

  
JUSTIFICATIVA 

                    A  presente  propositura  justifica-se  pelo  intuito  de  fazer  uma  ampla  discussão  de
estratégias e soluções para a implementação de políticas públicas de regularização fundiária para as
áreas dos Bairros Monte Líbano, Jardim Florianópolis e Jardim Vitória nesta capital. 
                    Considerando que as áreas já se encontram consolidadas e habitadas há vários anos, as
famílias que residem nos bairros supracitados enfrentam consideráveis desafios em razão da ausência
de regularização fundiária. 
                    Considerando que por residirem em áreas ainda não regularizadas,  as comunidades
encontram-se impossibilitadas de exercer direitos fundamentais,  como o registro formal de suas
propriedades, o que gera insegurança jurídica e dificulta o acesso a financiamentos, melhorias de
infraestrutura  e  a  outros  benefícios  previstos  por  políticas  públicas  essenciais  ao  bem-estar  da
população. 
                    Considerando por tratar-se de um tema de extrema relevância para o desenvolvimento
urbano sustentável e para a melhoria da qualidade de vida da população local, contribuindo, assim,
para a melhoria da qualidade de vida e para a inclusão plena dessas comunidades no contexto urbano e
social de Cuiabá 
                    Ante ao exposto, requeiro a excelentíssima Presidente desta Casa de Leis que, requeiro
aprovação do soberano plenário, para realização de AUDIÊNCIA PÚBLICA a fim de debater as
questões da REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA no município de Cuiabá, com ênfase nas áreas dos
BAIRROS MONTE LÍBANO, JARDIM FLORIANÓPOLIS e JARDIM VITÓRIA.
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Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 27 de fevereiro de 2025.

 
 
 

Sargento Joelson (Câmara Digital) - PSB
 

 Vereador(a)
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